

26 de mayo de 2021

Estimados colegas del Getty:

Mientras continuamos recibiendo noticias alentadoras sobre el descenso de la incidencia de la COVID-19 en nuestra comunidad y volvemos a abrir nuestros edificios al público, me complace compartir con ustedes la importante noticia sobre los planes del Getty de convocar a su fuerza de trabajo a retornar este verano a Getty Center, Getty Villa y Library Annex. También me gustaría compartir información relevante sobre la vacunación y la seguridad en el lugar de trabajo, a medida que el Getty continúa cumpliendo con los requisitos de salud pública locales en desarrollo y una posible apertura del estado para el 15 de junio. Esté atento a comunicados adicionales con más detalles en las próximas semanas.

### **Protocolos actualizados y medidas preventivas del Getty**

Debido a que la cantidad de contagios por COVID-19 está en descenso, el Condado de Los Ángeles actualizó recientemente sus directivas de salud pública. Estas nuevas directivas permiten a nuestros museos, oficinas y restaurantes operar con un mayor nivel de capacidad. Sin embargo, aún se requiere que los empleados y el público usen mascarillas o tapabocas, y tanto los empleados como los visitantes deben mantener una distancia de 6 pies (2 metros). El Getty espera que a partir del 15 de julio el condado implemente restricciones menos estrictas. Es probable que las nuevas directivas permitan una mayor flexibilidad a los empleados que hayan cumplido con todos los requisitos de vacunación. Les proporcionaremos más información cuando esta se encuentre disponible.

A partir del 1 de junio, las reservas a través de Seguridad no serán necesarias para el personal que trabaje en los edificios. Para acceder a los edificios, se retomarán los procedimientos previos a la pandemia de COVID-19: mostrar la tarjeta colgante del vehículo y la tarjeta de identificación del Getty. En los edificios, se continuará con las pruebas de COVID-19 para los empleados que no hayan recibido la vacuna completa hasta, como mínimo, finales de julio.

### **Personal que regresa a las oficinas**

En general, el Getty es una institución cuyas actividades se desarrollan en edificios específicos, reconocida por su trabajo en ellos, centrada en ese trabajo, una institución que apoya ese trabajo y su misión. Con ese fin, es importante que, a partir del 5 de julio, el personal de oficina que haya estado trabajando desde casa comience a regresar a sus lugares de trabajo en el Getty. Mediante la **ampliación de las actividades en nuestros edificios en julio y agosto**, el Getty apunta a conseguir que todos los Programas y departamentos se encuentren funcionando por completo en nuestros edificios a partir del **7 de septiembre**.

Muchos empleados que han estado trabajando desde casa expresaron su interés en horarios periódicos de teletrabajo que combinen el trabajo en los edificios y el trabajo remoto desde casa. Los directores de departamento pueden desarrollar modalidades de trabajo flexibles que cumplan con las necesidades operativas del Getty. Sin embargo, estos horarios variarán dependiendo de las necesidades de cada departamento y de la naturaleza de cada puesto, así como deberán respetar la política de teletrabajo actualizada del Getty.

Más allá de la posible aprobación de los horarios de teletrabajo en el futuro, se convocará a todo el personal de oficina a regresar a su lugar de trabajo a partir de los primeros días de julio. El supervisor o el director de su departamento les proporcionará la información correspondiente a sus horarios en

las próximas semanas. El trabajo de este verano incluirá garantizar que todos los empleados tengan estaciones de trabajo y tecnología que funcionen correctamente. Se les pedirá a los empleados que devuelvan todo el mobiliario y el equipamiento de oficina propiedad del Getty que hayan usado en casa en el último año. Los detalles sobre las instrucciones relativas a artículos que pueden haber comprado en el último año se tratarán en un comunicado posterior.

Muchos han consultado sobre las condiciones de los viajes de trabajo. Estamos esperando las directivas del condado de Los Ángeles con respecto a las restricciones de viaje, con fecha probable de actualización el 15 de junio a cargo de los funcionarios de salud locales.

## Requisito de vacunación

Dado que el estado de vacunación puede ser de importancia en relación con el permiso de acceso al lugar de trabajo, el **Getty tiene la intención de exigir que todos los empleados, pasantes, académicos, voluntarios y docentes cumplan con el requisito de una vacunación completa, con limitadas excepciones.** Tengan en cuenta que este requerimiento se hará efectivo este verano, una vez que las vacunas disponibles hayan recibido la autorización completa de la Administración de Alimentos y Medicamentos de los Estados Unidos. Estamos trabajando con nuestros socios contractuales (p. ej. Bon Appetit, UniServe) para alcanzar el mismo objetivo para sus empleados.

A la expectativa de la flexibilización de las restricciones del estado de California por la COVID-19 para las personas vacunadas el 15 de junio, se solicita a todos los empleados, voluntarios y docentes que informen su estado actual de vacunación tan pronto como sea posible y no después del **31 de julio**. Los procedimientos para entregar las pruebas del estado de vacunación se comunicarán la próxima semana.

Es posible que se les solicite a las personas no vacunadas que cumplan con las medidas de seguridad de los edificios del Getty, como pruebas periódicas de COVID-19, el uso de mascarillas o tapabocas, etc., —incluso después de la posible flexibilización de las restricciones que se espera— para proteger la salud y el bienestar de la comunidad. En actualizaciones futuras, se ofrecerá más información sobre la política de vacunación del Getty y el procedimiento de exención, incluido cuándo el requisito de vacunación puede no aplicar.

El Getty siempre ha tenido un fuerte compromiso con la protección de su comunidad contra la COVID-19, con protocolos de limpieza y otros, proporcionando pruebas y ayuda para obtener la vacuna. El Getty patrocinará una nueva jornada de vacunación el lunes 7 de junio a partir de las 8:00 a. m. para todos los empleados, docentes, voluntarios, contratistas y sus familias, ya sea que estén convocados o no para trabajar en un edificio. También ofreceremos sesiones educativas en línea con un especialista en enfermedades infecciosas el 2 y 3 de junio.

Continuamos alentando a todos los miembros de la comunidad a que se vacunen lo antes posible. Todos somos responsables de garantizar la seguridad de nuestra comunidad. Cuanto antes estemos todos vacunados, más pronto tendremos un lugar de trabajo donde las mascarillas y los tapabocas, y otras medidas de seguridad ya no sean necesarias.

## La próxima fase

Todos estos cambios son importantes mientras el Getty organiza la transición de la totalidad de las actividades a Getty Center, Getty Villa y Library Annex a partir del 7 de septiembre. Compartimos esta información ahora para que los empleados que necesiten planear su regreso a los edificios puedan

hacerlo. Los directores de departamentos del Getty están trabajando con Recursos Humanos para determinar cuál es el mejor camino para incorporar una mayor flexibilidad en los edificios y los horarios, sin dejar de preservar la capacidad del Getty de llevar adelante nuestra misión.

Sabemos que es probable que tengan muchas preguntas sobre cuestiones no tratadas aquí. Tal como se mencionó, ofreceremos actualizaciones regulares e información adicional tan pronto como sea posible. Pueden dirigir sus preguntas a [internalcommunications@getty.edu](mailto:internalcommunications@getty.edu). Las disposiciones de salud pública se desarrollan rápidamente, y proporcionaremos actualizaciones a medida que los nuevos protocolos del Getty se encuentren listos.

Gracias por su flexibilidad durante los últimos 14 meses de incertidumbre, por su apoyo a estas nuevas medidas y por su dedicación a promover la misión del Getty.

Steve Olsen

Director de operaciones y director de finanzas